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発行責任者 会 長 赤﨑 弘熙
地区スローガン 【見守り・声かけ・くまんじょの輪】

カラーで見てね

きれいです☆

隈之城地区クリーン作戦 サロン報告

４年越しの「福祉フェアーinくまのじょう」開催！

俺たちの料理教室

１月１１日（木）９時半～

材料費３００円

セントピア調理室にて

申込先 20-1870

総合大学・・調理学習

師をお招きして、キーマカレー・サラダ・ポトフ・マフィンを
作りました。メニューが多いでしたが、やはり毎日家事をされ
ている方々。さっと作りました。キーマカレーは初めて作った。
てげてげで良いと言いながらも私達を尊重した指導が大変良
かった等、皆さん大変満足されて、その後、
楽しく会食しました。

ご意見・ご要望は・・・

令和５年１２月号

12月10日環境部会によ
るクリーン作戦を実施。2
つの班に分かれ、地区内の
不法投棄パトロールとポイ
捨ての旗立てをしました。
特に不法投棄が多い場所は
ありませんでした。４月に
投棄があった場所も少な
かったです。マメに地区で
パトロールしていることが
抑止力になっていると思い
たいです。

１２月６日 霧の大変深い朝。自治会からの参加者による「はつ
らつパークゴルフ大会」を開催。大いに盛り上がりました。

隈小１年生と正月遊びをしよう

中福良・中福良上サロン

クについてと転倒しないた
めの注意すべき点のお話し
でした。そのあと、口腔ケ
アの話もあり、その後、紙
芝居を鑑賞。在宅医療セン
ターの森園さんの流ちょう
な鹿児島弁に皆さん盛り上がりました。４
年ぶりの開催で大変喜んでもらえました。

はつらつパークゴルフ大会

１年生の総合科授業の
お手伝いに行きました。
昔の正月遊びの体験。

ま・紙ひこうき等に分
かれて遊び方や作り方
を教えて貰いながら楽
しく遊びました。かわ
いい１年生と遊べて元
気が出たとお手伝いに
行った方々から感想が
述べられました。

お知らせ

川内南中美術館開館記念式典

１月１３日午後２時～

通常は平日９時～４時まで開館

地域の方々のご来場おまちして

おります。

問い合わせ先 川内南中

23-4602

旗立ての様子

１２月１０日 地区の風物詩となりました
隈小せんだんの木イルミネーション点灯式を
開催。今年で４回目でしたが、いつになく暖
かい日でした。はんやジュニア大会で優勝し
た「隈小はんや隊」の演舞をスタートに
金管バンドのファンファーレで「点灯」
まだ明るかったですが、すぐに日が落ち、輝きを増しました。
今年は１月３１日まで点灯です。 MBCニュースでも紹介されました。

１２月９日、４年越しの開催となりました。初めての開催で、不安な事もあり、
どうなる事かと思いましたが、多くの来場者があり、大変盛況でした。１時から
の開催でしたが、１２時過ぎくらいから見える方もあり、皆さんの福祉に関する
興味がある事が感じられました。ただ、セントピアに見える方は元気な方で、本
当に色々と知りたい方は、なかなか外に出られなかったりするのではと考えさせ
られました。そのような方にも、チラシやお知らせ版や
SNS等で情報の提供が出来たらよいかもと感じました。

募 集

環境部会員

優勝
武元信義さん

(高貫)
２位
春松益男さん

(尾賀)
３位
野添賢二さん

(宮崎)
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隈之城地区コミはセントピア内に事務局がありますが、お休みについては、市役所や他の地区コミ同様、土日

祝が休みです。そして、第１月曜日セントピア休館日(メンテナンス日)のため休みです。ご注意ください。

セントピアの年末年始休暇は、１２月２９日～１月３日です。コミも同じです。１月４日仕事始めです。

今月の楽しいレクリエーション

１２月１４日の女性部会では、脳トレを実施。
身近にあるカレンダーや新聞紙を使って脳トレ
が出来る事を学びました。歌に合わせて手足の
運動。折り紙作成もありました。永山先生。楽
しい時間をありがとうございました。

１２月１１日お天気が悪い中、１
７名の方々が参加して下さいました。
リズム体操に始まり、間違い探し等
の脳トレ、折り紙製作。そして今年
の反省、新年の目標の発表など、５
年最後の締めく
くりをしました。

地区コミ会長親睦パークゴルフ大会

次回は１月８日(祝)9時半～
隈之城地区クリーン作戦 サロン報告 中福良・中福良上 小城

総合大学・・調理学習
１２月１２日 今月の総合大学は、調理学習でした。中道講
師をお招きして、キーマカレー・サラダ・ポトフ・マフィンを
作りました。メニューが多いでしたが、やはり毎日家事をされ
ている方々。さっと作りました。キーマカレーは初めて作った。
てげてげで良いと言いながらも私達を尊重した指導が大変良
かった等、皆さん大変満足されて、その後、
楽しく会食しました。

小城サロン 12/6
在宅医療についてのお話し。医師・歯
科医師・訪問看護・介護など多くの職
種の方々が連携してサポートしている
ことを話されました。ヒートショック
の話もあり、ゲームは室内グラウンド
ゴルフとぐらぐら輪投げをしました。
久しぶりの方もいて近況報告に花が咲
いていました。

隈小１年生と正月遊びをしよう

11月２５日 秋晴れの中、市コミ課主催の親睦パークゴルフ大会
が開催されました。ベテランの方、初めての方入り混じり楽しくプ
レイ出来ました。優勝は永利地区コミ主事の西さん、準優勝は可愛
地区コミ副会長の畠中さんでした。ご参加ありがとうございました。

中福良・中福良上サロン
11/21

健康講話はヒートショッ
クについてと転倒しないた
めの注意すべき点のお話し
でした。そのあと、口腔ケ
アの話もあり、その後、紙
芝居を鑑賞。在宅医療セン
ターの森園さんの流ちょう
な鹿児島弁に皆さん盛り上がりました。４
年ぶりの開催で大変喜んでもらえました。

１２月１３日 隈小
１年生の総合科授業の
お手伝いに行きました。
昔の正月遊びの体験。
お手玉やめんこ・こ

ま・紙ひこうき等に分
かれて遊び方や作り方
を教えて貰いながら楽
しく遊びました。かわ
いい１年生と遊べて元
気が出たとお手伝いに
行った方々から感想が
述べられました。

１２月２日年に４
回の駅の花植えの３
回目を実施。同時に
駅の草刈り、まんま
る広場の草刈り整備
を実施。まんまる広
場が大変苦労されま
した。環境部会員の
皆様いつもありがと
うございます。

川内南中美術館開館記念式典

通常は平日９時～４時まで開館

4602

駅の花植え・まんまる広場整備

今年度は、多くの自治

会がサロンを開催して

おります。地区コミで

も講座やレクリエー

ションの講師の派遣等

しております。ご相談

下さい。

(瀧川)

(新原)

ご協力ありがとう
ございました。


